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輸送サービス労組 
東京地本 

今回の不祥事は、現場の違和感を受け止め

られなかった「経営の問題」であり「経営陣の

意識変革」と「企業風土の再構築」が最優先事

項でなければなりません。 

経営問題に切り込めるのが労働組合です。企業 

風土と経営姿勢を糺し、安全で安心の輸送サービス

が提供できる健全なＪＲ東日本をつくり出そう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

ＪＲ東日本は、10 月 8 日（火）の定例記者会見において、

この間の連結器が外れたトラブルとデータ改ざんの不祥事

を受けて謝罪しました。 

会見の中では「技術的な安全性は確認していた」と述べ

る一方で「品質管理やコンプライアンス教育の徹底」「各現

場にも繰り返し訪問するなど、トップマネジメントの問題と

して対応していく」ことが報じられました。 

 

 

ＪＲ東日本の定例記者会見 

安全性を脅かす相次ぐトラブルと不祥事は、 

鉄道のプロフェッショナルとして過信!? 

https://qr.quel.jp/om/8ipqvi

